エルム無川通信 平成26年12月号

ディサービスセンター本館・かりん棟

介護付有料老人ホーム

サービス付き高齢者住宅・ヘルパー

今後も増えていく事を想定し、より有効なフロアの使い方を考え、マシーンや テレビの移動、テーブル配置の変更など試行錯誤しながら取り組んでまいりまし ご利用者様には告知はしておりましたが、やはり突然の変更に戸惑い、混乱を きたしてしまい申し訳なく思っております。これからも皆様が最高の笑顔になれる サービスを提供していきたいと思います! かりんデイ♪

エルム撫川の西側に日没と同時にイルミネーションが輝き始めています。 11月下旬からクリスマス時期限定のお楽しみです。お楽しみと言えば、去る 10月31日の夜に70名程仮装したかわいい子供たちと入居者の方とじゃんけ んやものまね、握手などでふれあう「ハロウィンパーティー」がエルム撫川 で行われました。リビングや居室からは「かわいいね。ありがとね。」と明 るい声が聞こえてきました。0歳の乳児から小学校6年生までのお子さんと親 御さんから、これからの冬を暖かく過ごせる位に元気をいただきました。

今年も残すところ、あと一ヶ月少々となりました。この時期になると、新語・流 行語大賞が気になりますね。今年の流行語で、私が個人的に思い出すもの としては、「ダメよ~ダメダメ」と「ありのままで」の二つですが、「ありのままで」 の方を押したいですね。「ダメよ~ダメダメ」は、否定的な言葉ですし、なによ りお下品。ご入居の皆様に、ありのままに暮らしていただきたいという思いも 込めて、「ありのままで」が、今年の流行語大賞にふさわしい思います。「ダメ よ~ダメダメ」は、ダメダメー

















































サロン「ヨーガ教室」第2月曜・第4木曜 2月 8日月曜日17:30~18:30 25日木曜日18:00~19:00

訪問介護事業所

エルム撫川かりん棟

だんだんと寒くなってまいりま したが、寒さに負けず、暖かい サービスを提供させていただい ております。皆様も、お体に気を 付けてお過ごしください。



サービス付き高齢者向け住宅エルム撫川かりん棟

ありのままにお暮しいただきたい

上の欄に書きましたが、今年の流行語大賞は、 「ありのままで」がふさわしいと私は思います。

私たちが提供するサービスは、ここでの生活そのものです。

あれはダメ、これはダメ、

ああしなきゃダメ、こうしなきゃダメ という、「ダメよ~ダメダメ」なサービスでは、 「ありのまま」の生活はできません。

ご入居の皆さまに、自由に、ありのまま にお暮しいただきたい。

ありのままの生活をご支援したい というのが、私たちの思いです。



サービス付き高齢者向け住宅

介護付有料老人ホームエルム振川 岡山市北区振川828番3号 デイサービスセンター エルム無川 TEL 086-292-8808 〒701-0164 岡山市北区撫川1169-1メゾン撫川 I 204 TEL 086-237-5506 FAX 086-237-4578 携帯 090-9464-8953

サービス付高齢者向住宅エルム振川かりん棟 デイサービスセンターエルム振川かりん棟

T701-0164 岡山市北区撫川827番地 TEL 086-292-0300 FAX 086-292-0400